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PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la provincia de Santa Fe SOLICITA al
Poder Ejecutivo informe sobre las medidas que se están tomando a los fines de evitar
las alteraciones y cortes en el suministro de energía eléctrica por parte de la Empresa
Provincial de la Energía ( E.P.E.)
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O.pt1~2drJ ?I ",..,,; ~(I

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:
Es frecuente que al llegar la temporada estival se presente una mayor

demanda de energía. y con ella una secuela de cortes en el suministro de la misma.
como así también una baja de tensión, problemas que no por recurrentes, requieren
menos atención, sino que la experiencia debería haber proporcionado los conocimientos
para evitar, o al menos minimizar el impacto.

Las demandas de la población y el malhumor social se han manifestado
recientemente en distintos lugares de nuestra provincia debido a que los cortes, no solo
que han sido frecuentes. sino que además. prolongados. ocasionando el consecuente
malestar y pérdidas económicas en aquellas empresas, o negocios, que requieren de la
energía para su modo de producción. o para mantener la cadena de trío en productos
perecederos.
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Debemos tomar conocimiento de los proyectos que la Empresa de

Energía tiene para la contingencia, y para desarrollar toda una política que permita, en el
futuro, tener un abastecimiento de flujo ininterrumpido del fluído eléctrico.

Los industriales y comerciantes de la provincia deben tener la
tranquilidad para la programación de su producción y la venta de sus productos, así
como la población en general no debe ver afectada su vida cotidiana por la presencia de
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estos cortes. Se determinaron aumentos en los precios para la provisión de energía, pero
la población no ha visto reflejado el esfuerzo económico que realiza, con una mejor
prestación del servicio. Se hace necesario proceder rápidamente, para tomar las
previsiones destinadas a optimizarlo.

Atento a la antes expuesto, solicito a mis pares me acompañen en la
aprobación del presente Proyecto de Comunicación.
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